
ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

CÂMARA DE VEREADORES DE SANTIAGO 

Gabinete da Liberdade - Vereador FERNANDO OLIVEIRA 

 

Of. 026/2022 

  Santiago, 16 de fevereiro de 2022. 

Exmo. Sr. 

Presidente da Câmara de Vereadores de Santiago 

 

O vereador Fernando Oliveira, integrante da Bancada do Progressistas, 

usando de suas Atribuições Legais e Regimentais, vem perante Vossa 

Excelência solicitar que seja encaminhado ao Executivo Municipal, ofício 

requerendo o seguinte: 

Pedido de Providência: 

Solicito que seja estudada a viabilidade de fazer um quebra-molas/faixa 

elevada na rua Osvaldo Aranha, na proximidade do Mercado dos Guris. 

Justificativa: 

Tal pedido se faz necessário visto que por ser uma descida, os carros 

andam em alta velocidade, após passarem pela faixa elevada em frente a 

ABECAR, o que pode ocorrer acidentes e atropelamentos, pois além de ser uma 

quadra com muitos moradores idosos que precisam atravessar a rua para irem 

ao mercado, também é próximo de área escolar da Escola João Evangelista. 

Sendo o que se apresentava para o momento, renovo os votos de estima 
e consideração. 

Atenciosamente, 

 

 

Ver. Fernando Silveira de Oliveira 

Proponente 


